





Pressemitteilung

•••

06.12.2023

Nikolaus vom Dach: Besuch in der Kinderklinik

Aurich. Eine schöne Überraschung gab es am heutigen Mittwoch für die kleinen Patienten der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich: Der Nikolaus hat die Kinderklinik besucht – und das in einer abenteuerlichen Aktion. Die Höhenrettungsgruppe der Feuerwehr Emden und die zuständige Ortsfeuerwehr der Stadt Aurich beteiligten sich an einer bundesweiten Höhenretter-Aktion der Feuerwehren. Drei Männer verkleideten sich als Nikolaus und fuhren mit der Drehleiter auf das Klinikdach. Von dort seilten sie sich an der Fassade ab und verteilten auf der Station Geschenke an die Patienten der Kinderklinik. "Wir möchten Kinder, die am Nikolaustag im Krankenhaus sein müssen, damit aufmuntern und ihnen eine Freude bereiten", sagt Stefan Rehnicke, Leiter der Höhenrettungsgruppe. Die Geschenke für die Kinder wurden von den Firmen Rudnick in Aurich, Edeka Center Coordes in Aurich und Edeka Meeuw in Emden gespendet.



Besuch vom Dach: Der Nikolaus seilt sich an der Fassade zur Kinderklinik ab.



Die Höhenretter der Feuerwehr Emden verteilten Geschenke auf der Kinderstation.

Fotografien: Trägergesellschaft

Rückfragen bitte an:

Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: presse@traegergesellschaft.de